
  
 

グリーンアリーナにいただいた声  ～ご意見・ご要望にお応えして～ 

 

  

 

令和 5 年 10 月 

 

   

○いつもありがとうございます。最近ゴキブリを多く見かけます。いやな思いをされている方も多く

いると思います。駆除などの対策をお願いしたいです。 

（9 月 14 日 弓道場利用者） 

 

回答) ご意見をいただき、ありがとうございます。 

この度は不愉快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。各施設では定期的に害

虫調査を行い駆除しておりますが、屋外に面している弓道場については、別途ゴキブリ捕獲器の設

置等の対策を検討してまいります。 

 

〇無料 Wi-Fi の対応  

(9 月 27 日 武道場利用者) 

 

回答) ご意見をいただき、ありがとうございます。 

武道場の無料 Wi-Fi について、現在のところ設置する予定はございません。 

ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

皆 様 の 声 


